

Más de un millón de bolivianos llegan a La Paz en apoyo al Gobierno



Los integrantes de la Marcha por la Paz recorrieron cerca de 200 kilómetros desde Oruro hasta La Paz.
(Foto:PL)

La Paz, 29 nov (RHC) Más de un millón de bolivianos, indígenas, campesinos, trabajadores y miembros de organizaciones sociales, integrantes de la Marcha por la Patria, llegaron este lunes a La Paz en apoyo

al Gobierno y la democracia.

Tras recorrer en siete días cerca de 200 kilómetros desde Oruro hasta esta ciudad, los caminantes, procedentes de los nueve departamentos, se concentraron en la paceña plaza San Francisco para apoyar la gestión del Gobierno del presidente Luis Arce, la unidad, la democracia y el proceso de cambio que se desarrolla en esa nación.

Los marchistas se congregaron liderados por el primer mandatario, el vicepresidente, David Choquehuanca; el líder del Movimiento Al Socialismo, Evo Morales; el presidente de la Cámara de Senadores, Andrónico Rodríguez; el presidente de la Cámara de Diputados, Freddy Mamani, y los principales dirigentes de las organizaciones sociales.

“Agradecemos a las hermanas y hermanos de los nueve departamentos, que después de caminar siete días bajo el sol y la lluvia, llegaron a La Paz para expresarnos su apoyo. Unidos somos invencibles. ¡Gracias Bolivia!”, escribió Arce en su cuenta en Twitter.

“El pueblo boliviano muestra unidad defendiendo a nuestro Gobierno electo democráticamente. Esta es una llamada de atención a la derecha, con el pueblo no se juega”, agregó en las redes sociales.

La marcha cuenta con la participación de diplomáticos, autoridades nacionales, militantes del MAS, la Central Obrera Boliviana, el Pacto de Unidad conformado por la Confederación Sindical Única de Trabajadores Campesinos de Bolivia, y la Confederación Nacional de Mujeres Campesinas Indígenas Originarias de Bolivia-Bartolina Sisa.

También están presentes la Confederación Sindical de Comunidades Interculturales Originarios de Bolivia, el Consejo Nacional de Ayllus y Markas del Qullasuyu, la Confederación de Pueblos Indígenas del Oriente Boliviano, además de organizaciones sociales como juntas vecinales, gremiales, cocaleros, mineros cooperativistas, entre otros, según reportes oficiales.

“Quienes hemos marchado queremos un futuro para nuestros hijos, queremos salud, educación, carreteras, trabajo, empleo y eso es posible con nuestro Gobierno a la cabeza de nuestro presidente Lucho y de nuestro vicepresidente David Choquehuanca”, afirmó uno de los marchistas, el secretario ejecutivo de la Central Obrera Departamental de Santa Cruz, Rolando Borda.

Señaló que esa marcha también pide y exige justicia por los caídos en las masacres de Senkata, Sacaba, Huayllani y otros puntos del país en noviembre del año 2019, durante el gobierno de facto de Jeanine Áñez.

Por su parte el ministro de Obras Públicas, Servicios y Vivienda, Édgar Montaña, manifestó que esta “es una manifestación pacífica que pide a los sectores de oposición que “dejen reconstruir el Estado boliviano y dejen gobernar al presidente”.

En su cuenta en las redes sociales, la autoridad indicó que esa marcha dice a los opositores que “basta de violar los derechos de los bolivianos” y pide que dejen al pueblo trabajar para reconstruir la economía.

“Es una marcha pacífica que está pidiendo que nos puedan dejar gobernar en estos años, porque el pueblo boliviano nos ha dado la confianza con más del 55 por ciento de los votos (en las urnas de noviembre de 2020). Bolivia quiere salir adelante en la reconstrucción de nuestra patria”, dijo. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba